

»So lange wir in diesem Leibe sind,« spricht der heilige Paulus Cor. V, 2. 57. »wandeln wir als Pilger vor dem Herrn; denn wir wandeln hier im Glauben und nicht in der Anschauung. Wir sind aber frohen Muthes, und wünschen lieber, aus diesem Leibe zu wallen, und bey dem Herrn zu seyn.« — Wahrhaftig unser ganzes Leben ist weiter nichts anders als eine Pilgerschaft; denn wir sind hier nur Fremdlinge, die in dieser Welt keine bleibende Wohnung haben! — Geist des heiligen Christostomus, II. Theil, Augsburg 1781, S. 61 und 62.